

MESNIL-SOUS-VIENNE ■ AVEC L'ASALF

Le bâti du four à pain restauré

« Celui qui ne connaît pas son patrimoine est appelé à le reconstruire et à le revivre. » Cette phrase de Karl Marx a été choisie par Jean-Charles Quillet, président de la fondation Bray Picardie Initiatives, en préambule de la cérémonie de présentation des travaux de restauration de l'ancien four communal de Mesnil-sous-Vienne située dans l'enceinte de la mairie, l'autre samedi.

Dans les locaux municipaux, les membres de l'Association de Sauvegarde des Abords de la Lévrrière et de la Forêt de Lyons (ASALF) étaient aussi présents ainsi que les élus et des représentants de la Caisse du Crédit Agricole Brie Picardie, mécène à hauteur de 30 % pour cette opération de sauvegarde du patrimoine bâti.

UNE BELLE MOBILISATION

Très investie dans ce projet, la présidente de l'ASALF, Marie-Hélène Lhoste était « particulièrement heureuse de pouvoir présenter au public » venu nom-



► **Le Crédit Agricole a accordé une subvention de 4 583 euros pour la remise en état des lieux.**

breux à cette inauguration.

« Le cas de notre four à pain est vraiment un cas d'école. Grâce à la municipalité, la Caisse Brie Picardie du Crédit Agricole, nous avons pu refaire la toiture et les murs. Ce bâtiment communal a retrouvé une allure propre aux constructions du Vexin Normand. Avec l'église, la mairie, la grange, le manoir, cela constitue un ensemble architec-

tural harmonieux même si les époques de construction ne sont pas les mêmes », a-t-elle expliqué, soulignant que « l'ASALF œuvre depuis de nombreuses années maintenant à la sauvegarde du patrimoine naturel et bâti de la vallée de la Lévrrière ».

Lors de cette matinée, Marie-Hélène Lhoste a également tenu à saluer « l'investissement de tous ceux qui à titre indivi-

duel ont pris part à ce chantier de restauration et à la rénovation de l'église ».

Elle a aussi précisé : « On arrive à faire de grandes choses grâce à la mobilisation de chacun. On l'a vu lors du rejointement et du nettoyage de l'église. Nous avons été nombreux à mettre la main à la pâte pour améliorer ce fort beau monument ».

2E PHASE L'ANNÉE PROCHAINE

Une mobilisation qu'elle espère voir se pérenniser car si tout va bien « et si le budget le permet, une seconde phase de travaux devrait être lancée l'année prochaine ».

L'objectif final étant de parvenir à remettre en état de fonctionnement le four à pain. Après avoir regardé quelques documents montrant le bâtiment tel qu'il était avant les travaux et ses différentes phases de restauration, une visite des lieux a eu lieu avant de partager un verre de l'amitié qui a pu être pris sous un beau ciel bleu.